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R.I会長　イアンＨ．Ｓ．ライズリー

　　例会場：新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ　

Office 　　  　　 　千葉県富津市新富20-1

          20-1 Shintomi，Futtsu shi, Chiba ken  　　TEL：0439-80-2525

          TEL 0439-80-2525 　　事務所：新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ　

　  　　　 　千葉県富津市新富20-1

 　　TEL：0439-80-2525

Meeting Place 　　例会日：　 水曜日     　 12：30～13：30

          Ｆuttu club ,at12:30, Wednesday at 18:00,Last Meetings 　　　　　　　 最終例会　  18：00～19：00

第２７９０地区ガバナー 寺嶋　哲生（柏ＲＣ）

第４分区ガバナー補佐 内田　稔　（木更津東ＲＣ）

富津シティＲ．Ｃ会長 立石　泰之

　　　〃　　　　副会長 椎津　裕貴

　　　〃　　　　幹事 高木　一彦

　　　〃　　　　SAA 遠藤　和夫 　 会長　　　　 副会長 　　　 幹事　 　 　ＳＡＡ　　

ＳＡＡ 遠藤　和夫会員 ソング

「奉仕の理想」

点鐘　　 立石　泰之会長 ソングリーダー　

　　　　秋山　和彦会員

【会長挨拶】 立石　泰之会長

　　皆さん、こんにちは。３連休は、いかがだったでしょうか？９日は体

　育の日でしたから富津市では市民ふれあい公園を会場に「富津市ふれあ

　いスポーツフェスタ２０１７」が行われました。

　趣旨　スポーツは、人生を豊かにし、充実したものとするとともに、人

　間の身体的・精神的な欲求にこたえる世界共通の人類の文化の一つであ

　り、心身の両面に影響を与える文化としてのスポーツは明るく豊かであ

　り、活力に満ちた社会の形成や個々人の心身の健全な発達に必要不可欠

　なものであり、人々が生涯にわたってスポーツに親しむことは、極めて

　大きな意義を有しているため、ふれあいスポーツフェスタを実施する。

　競技種目は体力測定などさまざまなないようです。当クラブでは高木幹

事が青少年の関係で参加されたようですが、颯爽とグランドを走る姿が目に浮かびます。自分はスポーツクラブに行

きましたが、もう少し頻繫に通って健康に注意していきたいと思います。

　昨日は第４８回衆議院議員選挙が公示され12日間の選挙戦がスタートしました。テレビ、新聞も選挙報道ばかりで

す。北朝鮮への対応や憲法改正などが最大の争点となるのでしょうか。衆議院議員選挙は平成26年１２月以来となり

立候補者は選挙区２８９に936人、全国１１ブロックの比例代表（１７６議席）と合わせて１１８０人（重複立候補

を除く）が届け出たようです。選挙戦は「自民党、公明党」「希望の党、日本維新の会」「共産党、立憲民主党、社

広報委員会 佐々木敏郎　和田充敏　窪田謙　竹内謙治　高木一彦
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民党」の候補が競合する事実上三つどもえの構図が固まりました。私たちの地域は千葉１２区、館山市・木更津市・

鴨川市・君津市・富津市・袖ケ浦市・南房総市・鋸南町です。地図で選挙区の区割りを見ますと広すぎます。この広

い地域を１２日間で支持を訴えるのは大変なことです。４人の立候補者ですが身体に気を付けていただきたく存じま

す。投票日は２２日で即日開票されます。本日も宜しくお願い致します。

【結婚祝い】

１０月１３日　椎津　裕貴会員

【幹事報告】 　高木　一彦幹事

　　　こんにちは、先程、立石会長から健康の為にスポーツをしていると

　　お話がありましたが、一昨日富津市ではふれあいスポーツフェスタと

　　いうイベントが開催されました。私は青少年相談員の一員として競技

　　役員で参加しましたが、その中で競技役員対抗の400mリレーが行わ

　　れました。久しぶりの100m全力疾走は思ったより長く、50m超えて

　　からは本当に遠く感じました。しかし、ちょっと前までは日頃の運動

　　不足を感じているところでしたが、少し前に自転車を購入して走り始

　　めていましたので、筋肉痛もなく足に張りがある程度で済みました。

　　スポーツの秋でございますので皆様も健康の為にスポーツを始めては

　　如何でしょうか。それでは幹事報告をさせていただきます。

・新日鉄住金経営統合5周年記念の案内が来ておりますが、日程が当クラブの川崎マリーンロータリーとの鎌倉散策

　及び夜間合同例会と重なってしまっています。会長、幹事とも鎌倉に行ってしまいますので、どなたか行ける方が

　おりましたら宜しくお願いいたします。

　　日　時　11月2日(木)　　17時～19時

　　場　所　新日鉄住金(株)REセンター　本館1階ホール

・袖ヶ浦ロータリークラブより例会変更のお知らせが届いております。

　　11月6日（水）　職業視察　(株)荏原エリオット

　　　　　　　　　　　　　　　　袖ヶ浦市中袖20-1

　　11月12日～13日　親睦旅行

・富津中央ロータリークラブより週報が届いております。

・君津ロータリークラブより週報が届いております。

以上で幹事報告を終わります。

　　- ２ -



【委員会報告】

　・奉仕プロジェクト委員会　　　宮崎　晴幸会員

　　・来週水曜日の例会は「亀田の郷」です。

　　　お忙しいとは存じますがご参加ください。

　　　直接各自向かってください。

　　　よろしくお願いいたします。

【ロータリーの友　情報】 ＩＴ広報公共委員会　　佐々木　敏郎会員

１０月号：　ＲＩより

1.　特集　米山月間　思いを受けて世界へ！学友たちの今(P.８～９)

　・勉学に燃える日本やアジアの青年たちに援助の手を差し伸べていた米山

　　翁の遺徳を記念するにふさわしい事業であると同時に、二度と戦争の悲

　　劇を繰り返さないための、世界の人たちと交流を図り、世界に平和を伝

　　えたいという、当時の日本の切実な思いを反映したものでした。

　私が興味を惹かれたのは

　米山学友初の駐日韓国大使がいらしたこと　今の日韓情勢を憂いて

　いられると思います。

　他にも世界各国から奨学生を受け入れ世界中で活躍されていることは分かります。

　　ご一読を

２.　特集　米山月間　財団設立から50年間の主な出来事(P.１０～１１)

　・1960年代からこれまでの出来事をまとめてくれています。

　脈々と受け継がれ発展していく姿を垣間見ることができます。

　　ご一読を

３．特集　ようこそ日本へ　(P.１４～１７)

　・倶知安ＲＣ　世界的スキーリゾートとなっているニセコに多くの方が

　　やってきます。

　　人口15,000人の倶知安町における2015年外国時宿泊者数は10万人を超え度宿泊延べ数は40万泊。地域は活況を呈して

　　いるが、労働力不足も問題となっている。（時給1500円でも人が集まらない）

　・英語ができる人材を集めることも非常に難しくなっている。そこで倶知安ＲＣでは増加する外国人観光客に対応する

　　人材を育成するために中学生　高校生を対象とした英語観光案内コンテストを実施した。

　　優勝者はオーストラリア語学留学へ

　　ご一読ください。

４．　ロータリー財団100周年を祝う（P.２６～２７）

　・ロータリー財団の奨学生として留学していた上岡俊之さんの紹介。

　・東京芸術大学で指揮、作曲、ピアノ、バイオリンを学ぶ。その後、1984年にロータリー財団の奨学生としてハンブル

　　グ音楽大学に留学。数々の成功をおさめ帰国、32年ぶりに日本に戻り新日本フィル交響楽団の音楽監督に就任。

　　ご一読ください。

５．卓話の泉(P.５０～５１)モーツアルトとオペラ　食育の話

　・モーツアルトとオペラの関係入門編として読んでみるといいと思います。（勉強になります）
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　・日本の残飯廃棄総額は11兆円以上です。これらを減らし、感謝の気持ちで食事をすればより健康に過ごせます。

　・「栄養バランスの偏った食事や不規則な食事の増加」「肥満や糖尿病などの生活習慣病の増加」「過度の痩身志向」

　　これらが原因で医療費は年間41兆円を突破しています。

　・オキシトシンという脳内ホルモンは心に安らぎを与える。長寿にもつながります。家族や好きな人とバランスの良い

　　食事を。

６．難民問題　今何が起きているか （Ｐ．６１～６５）

　　　2016年11月19日　国際ロータリー第2520地区　地区大会記念講演要旨

　　　　　国際ＮＧＯ・難民を助ける会理事長　　　　長　有紀枝

　　・シリア難民にいて連日のようにテレビで放映されています。よく聞かれるのが「どうして難民がスマホを持ってい

　　　るのですか」という質問です。しかしその感覚は全然違うと申し上げたいのです。難民がスマホを持っているので

　　　なくて、スマホを持って普通の生活をしていた人たちが、ある日突然難民になったのです。

　　・シリア難民の支援のためトルコに事務所を置いているのですが、2016年の春、現地を訪問した折、トルコ人とシ

　　　リア人の職員と一緒に食事をした時のことです。あるトルコ人職員がこんなことを言い出しました。「実は難民

　　　が来るのがとても嫌だった。仕事もなくなり、生活を乱されると思ったし町も汚くなる、物騒になる、犯罪も増

　　　えると思った。本当にシリア難民には来てほしくなかった。」　すると信じられないことをシリア人の職員がい

　　　うのです。「ああ　その気持ちすごくよく分かる。」えっ、一体どういうこと？「自分も同じことを考えていた

　　　から」

　　　実は紛争が起きる前、シリア自体がイラク難民の最大の受け入れ国だったのです。

　　・世界の状況を見てみましょう。難民の概数ですが、2015年末現在、世界で家を追われた総数は６３５０万人です。

　　　日本の人口の半分が家を追われた勘定です。そしてすべての難民のうち５１％　つまり半分が１８歳未満の子供です。

　　・難民と切り離せない問題、地雷問題です。

　　　相手の兵士が一人減っておしまいですが、殺されずに足が一本吹き飛ぶくらいのけがにしておくと、友軍が必ず

　　　助けに来るのです。大の大人の搬送です。多分一人の負傷者の救援に２～３人の男性が必要になります。また、

　　　地雷が埋まっているような国々での仕事といえば農業が中心です。足がないイコールもう働けない、という事態

　　　になってしまうのです。その人を一生にわたってコミュニティや家族が世話をしなければいけない。二重三重に

　　　相手の国に経済に打撃を与えることができる。

　　　地雷回避教育・・・　助けに行ってはいけません

　　・人道に４つの敵　利己心と無関心　想像力の欠如と認識不足

　　　現地で難民の方と直接対面し、支援をされ　圧倒的な迫力です。　ご一読を

以上、ロータリーの友＜2017年10月号＞より情報を抜粋してお届けしました

（文責：佐々木　敏郎）

【ニコニコボックス】　 クラブ管理運営委員会 ㈹三井　徹　会員

平野　勝也会員… おせわになります。

椎津　裕貴会員… 結婚祝い有難うございます。

立石　泰之会長… いつもお世話になっております。

今月も宜しくお願い致します。

【出席報告】 クラブ管理運営委員会　 宮崎　晴幸会員

区分 出席 欠席 出席率

今回 12 3 86.7%

前回 14 1 93.3%
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15 1

15 0

本日のニコニコ 5,000円

累計金額 125,000円

会員数 make up


